
CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

PEDIDO DE INFORME

La Cámara de Diputados de la Provincia, vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por

intermedio del organismo correspondiente, informe respecto a la denuncia realizada por
diferentes Organizaciones Ambientalistas sobre la intención de la empresa Berna Agri de

vender una porción de 10 mil hectáreas de islas frente a la ciudad de Villa Constitución,
en el sur de nuestra provincia. Estos terrenos forman parte de una extensión de 376 mil
hectáreas declaradas "Reserva de Usos Múltiples" y es un área natural protegida por la
Provincia de Entre Ríos, que es quien tiene jurisdicción sobre la zona.

Gabriel Real
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CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Distintos medios de comunicación de nuestra región recogían las denuncias realizadas por
distintas organizaciones ambientalistas, en particular la agrupación Salvemos los
Humedales Villa Constitución y la Multisectorial Humedales Rosario denunciaron la intención
de la empresa Berna Agri de vender una porción de 10 mil hectáreas de islas frente a la

ciudad del sur santafesino.
Todos estos terrenos forman parte de una extensión de tierras de más de 376 mil hectáreas

declaradas "Reserva de Usos Múltiples" y es área natural protegida por Entre Ríos,

provincia que tiene jurisdicción sobre la zona. Esta misma empresa, Berna Agri, ya fue

denunciada en numerosas oportunidades por la construcción de terraplenes y endicados en
zona de humedales, al punto que en 2018 la Justicia entrerriana le puso fin a sus

actividades.
Desde las ONG destararon las características del campo que se pone en venta, algo que

también fue chequeado por el diario "La Capital". Se describieron 24 kilómetros de
terraplenes de gran altura, 25 kilómetros de caminos internos, 45 kilómetros de canales de
drenaje, 25 mil horas de movimiento de suelo, estaciones de bombeo, silos, galpones y pista

de aterrizaje.
Incluso algunos desarrolladores inmobiliarios han calculado el costo estimado, aseguran, es
de 15 millones de dólares. Las tierras son ofrecidas por una inmobiliaria de Buenos Aires,

pero la escritura de venta está en manos holandesas, afirman los integrantes del colectivo

ambientalista.
Solicitamos se informe al respecto y cuales han sido las respuestas de la empresa

involucrada en el tema.

Por lo expuesto y considerando la importancia del tema planteado, es que solicito a mis

pares el acompañamiento del siguiente proyecto.
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